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Porto di Trieste, terminal ungherese attende Accordo di programma

(Il render del nuovo terminal ungherese nel porto di Trieste;foto courtesy

AdSPMAO) Trieste . La società ungherese Adria Port ora attende l'Accordo di

programma tra i soggetti interessati per iniziare la costruzione del terminal sul

Canale di Zaule nel porto di Trieste. L'Autorità di Sistema Portuale del Mare

Adriatico Orientale aveva approvato nel luglio scorso, per il porto di Trieste, il

progetto di fattibilità tecnica ed economica del banchinamento parziale del

terminal Noghere ed avviate anche le procedure di gara per affidamento lavori.

Progetto e quadro economico dell' intervento è finanziato dal Fondo

Complementare al Pnrr e i lavori comprendono una prima fase per il dragaggio

del Canale navigabile e banchinamento, oltre ai lavori di collegamento alla

viabilità. Il nuovo terminal sarà gestito da Adria Port, società controllata dallo

Stato ungherese, che prevede di realizzare un centro multipurpose Ora si

aspettano dalle Autorità italiane e soggetti interessati le necessarie

autorizzazioni. "Ora c'è un progetto, e stiamo definendo gli ultimi particolari.

Stiamo parlando con diverse aziende come partner potenziali, afferma Peter

Garai, amministratore delegato di Adria Port, e così finalizziamo iter e layout

del terminal. Spedizionieri, imprese ferroviarie, terminalisti, società di logistica, sia ungheresi e sia italiane, così come

altre società internazionali". L' Autorità di Sistema del Mare Adriatico Orientale informa che la caratterizzazione dei

terreni è stata portata a termine e una volta iniziata la costruzione saranno necessari un paio d'anni perché il terminal

diventi operativo. L'area, grazie al ripristino già pianificato dei raccordi ferroviari industriali, continua la nota

dell'AdSPMAO, con la stazione di Aquilina, sarà servita direttamente dalla ferrovia e sarà quindi fortemente orientata

alla 'trimodalità' e, più specificamente, all'intermodalità mare-ferro. L'Authority stima che l'opera sia in grado di

generare un volume aggiuntivo di traffico pari a 300.000 Teu equivalenti, con una quota modale ferroviaria pari a

2.500 treni/anno (con un risparmio in termini di emissioni di CO2 intorno alle 86.000 tonnellate/anno). L'investimento

da parte di Adria Port è ancora stimato tra i 150 e i 180 milioni di euro, anche se è difficile fare previsioni in questo

momento, considerata l'altalena dei prezzi. Il tema delle autorizzazioni diventa ora di primaria importanza, perché per

lo sviluppo del progetto di retro-banchina deve essere ben avviato prima che l'Autorità di Sistema portuale concluda i

lavori di banchinamento e di dragaggio del Canale di Zaule. Un'altra opportunità potrebbe aprirsi con la guerra in

Ucraina: l'aumento della capacità offerta dal nuovo terminal può aiutare il Porto di Trieste nella corsa alla

movimentazione delle merci ucraine, obiettivo dichiarato dal Governo Meloni. Abele Carruezzo (La nuova banchina

sul Canale di Zaule nel porto di Trieste;foto courtesy AdSPMAO).

Il Nautilus
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1380-2023 CARTA DEGLI AIUTI. REGIONE CHIEDE INSERIMENTO DI TRECENTA (RO) TRA
I COMUNI IDONEI. MARCATO E CORAZZARI, COLTA OPPORTUNITA' A BENEFICIO DEL
TERRITORIO

(AGENPARL) - ven 18 agosto 2023 COMUNICATO STAMPA CARTA DEGLI

AIUTI. REGIONE CHIEDE INSERIMENTO DI TRECENTA (RO) TRA I

COMUNI IDONEI. MARCATO E CORAZZARI, "COLTA OPPORTUNITA' A

BENEFICIO DEL TERRITORIO" (AVN) - Venezia, 18 agosto 2023 La Giunta

regionale ha deliberato la proposta di inserimento del Comune di Trecenta, in

provincia di Rovigo, tra gli idonei ad accedere agli aiuti previsti dalla Carta a

finalità regionale dell'Italia, per il periodo 1° gennaio 2022 - 31 dicembre 2027.

In occasione della possibilità di revisione intermedia di tale Carta, sempre per

il periodo 2022-2027, le Regioni interessate hanno raggiunto l'accordo per una

ripartizione pro-quota della riserva di popolazione resasi recentemente

disponibile a livello nazionale, che ha visto l'assegnazione alla Regione del

Veneto di ulteriori 3.041 abitanti, consentendo la possibilità di ampliare l'elenco

dei Comuni già individuati. "Un'opportunità che non andava di certo sprecata -

precisa l'Assessore regionale allo sviluppo economico ed energia Roberto

Marcato - la Regione aveva manifestato l'interesse a vedersi assegnate

eventuali quote di residuo nazionale confidando nella possibilità di poter

inserire tutti e tre i comuni che non sono potuti rientrare inizialmente nella Carta, dato che si tratta di dare opportunità

a territori e imprese. Purtroppo la limitata quota di residuo ha consentito l'inclusione del solo Comune che rientrava nei

parametri." La Commissione Europea aveva infatti approvato la modifica di tale Carta degli aiuti, considerando

compatibili con il mercato interno quelli destinati a sostenere lo sviluppo di talune aree regionali svantaggiate

all'interno dell'Unione europea (Decisione della Commissione Europea C(2022) 1545 final del 18/03/2022). In

particolare in Veneto, per la Provincia di Rovigo, erano stati individuati i Comuni di Bergantino, Bosaro, Calto,

Canaro, Castelmassa, Castelnovo Bariano, Ceneselli, Ficarolo, Gaiba, Melara, Agenzia Veneto Notizie Ufficio

Stampa della Giunta Regionale del Veneto COMUNICATO STAMPA Occhiobello, Polesella, Rovigo, Salara, Stienta,

con PIL pro-capite inferiore alla media UE27. "Abbiamo colto l'opportunità della revisione della Carta per chiedere

l'inserimento di Trecenta che, secondo i parametri imposti, risulta essere l'unico corrispondente ai requisiti per la

nuova assegnazione- sottolinea Marcato -. La Regione continua a dimostrare tutto il proprio impegno in materia con

l'obiettivo finale di vedere presto operativa la Zona Logistica Semplificata, volano di sviluppo economico per il nostro

territorio" Tra i Comuni inizialmente esclusi quello con le caratteristiche e i requisiti rispondenti alla nuova

assegnazione è Trecenta che è risultato, infatti, idoneo ad essere proposto dalla Giunta regionale come ammissibile,

sia per quota di popolazione residente in base al plafond assegnato, sia considerando le caratteristiche economico-

produttive del relativo territorio, desunte dal documento statistico aggiornato dagli uffici regionali competenti. È inoltre

inserito nella Zona Logistica Semplificata

Agenparl

Venezia
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Porto di Venezia- Rodigino, istituita con DPCM del 5 ottobre 2022 con le conseguenti, possibili agevolazioni

economiche, tra cui il credito d'imposta, che possono tradursi in un importante strumento attrattore di investimenti e

capitali. "E' un risultato che ci soddisfa particolarmente - interviene l'assessore regionale a Cultura, Caccia e Pesca e

Territorio, Cristiano Corazzari -. Ricordo che Trecenta conta 2.956 abitanti (secondo i dati del censimento utilizzato ai

fini della definizione della Carta), un grande numero di addetti alle unità produttive in percentuale alla popolazione

presente e il numero di addetti medio per unità produttive presenti nel territorio. Questa decisione si traduce per

Trecenta nella possibilità di attrarre investimenti e capitali, un'occasione preziosa per lo sviluppo del territorio.

Incrociamo le dita in vista della Decisione della Commissione europea di approvazione della revisione intermedia

della Carta degli aiuti a finalità regionale, tappa determinante per poter accedere agli aiuti". Si attende ora che si

pronunci in via definitiva la Commissione Europea per l'approvazione della revisione intermedia della Carta con

l'inserimento del Comune di Trecenta tra le aree ammesse agli aiuti a finalità regionale. Comunicato nr. 1380-2023

(SVIL. ECON.) Agenzia Veneto Notizie.

Agenparl

Venezia
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COOL COMMUNITY CONTINUES TO BUILD TOWARDS THE 15TH COOL LOGISTICS
CONFERENCE IN GENOA THIS OCTOBER

The cold chain logistics industry's established premier event, Cool Logistics

Conference, has announced a wealth of industry support for the 15th edition of

the Cool Logistics Conference which will take place in Genoa, Italy from

October 10-12, 2023 at The Stock Exchange. Sponsor support for Cool

Logistics Global include cold chain logistics leaders including Kuehne+Nagel,

Globe Tracker, MSC, Port of Barcelona, Fruit Logistica, Port of Nansha, Port

of Rotterdam, TT Club, Valencia Port and the Port of Dover. The Cool

Logistics Conference this year also has a wealth of hosts and supporters in

place to deliver the best event in its 15 year history during Genoa Shipping

Week which runs from 9-14 October. These include the Ports of Genoa,

Camera di Commercio Genova, CISCo, RAM Spa, Bureau International des

Containers, Liguria Internationale and Progetto Cofinanziato dal Fondo

Europeo di Sviluppo Regionale. "We are excited to bring Cool Logistics Global

to Genoa" said Rachael White, Founder of Cool Logistics. "Genoa is a major

hub for the cold chain industry, and we believe that this event will be a valuable

opportunity for professionals from around the world to come together and

share ideas. There are additional benefits to our participants of being part of Genoa Shipping Week as this brings

together port, maritime and logistics operators from all over the world." "As the only established conference that

provides a platform for open and honest dialogue to tackle the real issues that our industry faces, we are hugely

grateful to every one of our supporters, our sponsors and our speakers who come together to make this happen." The

core focus for Cool Logistics Conference 2023 draws from the commitments many nations and enterprises have

made at Conference of the Parties (COP) Summits to cut Greenhouse gases (GHG) emissions from shipping. Food

and Agriculture Organization (FAO) research estimates that 31 per cent of all human-caused GHG emissions originate

from the world's agri-food system. Supply chains, shipping and transport making up a significant and growing part. In

fact, according to the FAO, "the food supply chain in many countries is on course to overtake farming and land use as

the largest contributor to greenhouse gases." The FAO also estimates that around 14 percent of the world's food,

valued at $400 billion, is lost on an annual basis between harvest and retail. As part of the net zero, no waste dialogue,

the 2023 event will take a fresh look at what can and is being done now, and soon, to move further and faster and

tackle this at all links in the food and healthcare chains. Cool Logistics 2023 will once again explore many aspects of

cool innovation, technology, and investment at the digital, physical, process and people level. With IoT, AI, the cloud,

digital platforms, digital twins, electronic documents, automation, clean energy, air and refrigeration, advances in cargo

care, materials and equipment, the conscious consumer, e-commerce and the last mile, the scope and scale of

change continues to accelerate. And how

Il Nautilus

Savona, Vado
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do stakeholders navigate this generational shift. The event will also provide latest business intelligence, industry

trend analysis and expert opinions on: global perishables trade flows, volumes, and market outlook how the cold chain

logistics industry is developing around the world state-of-the-union on ocean, air and land freight including multimodal

evolution of cool ports, cold stores, and inland corridors cargo owner insight into cold supply chain dynamics and

expectations upstream and downstream changing consumer expectations and the e-commerce economy investor

outlook and appetite. Eminent Speakers Cool Logistics 2023 will feature a number of eminent speakers from the cold

chain industry, including: Chris Catto Smith, Managing Director, Freshport also Advisor Vaccine istribution, Cold Chain

Logistics, Healthcare Waste Management SME, Asian Development Bank & Regional Project Manager Goldfields

Healthcare Resiliency Laos, Green Climate Fund Andy Connell, Director, A-Bar-C Services Stefano Di Paolo, EU

Product Director Chiquita / President & GM, GWFChiquita & Great White Fleet Marc Evrard, Commercial Director,

BFV-TRUVAL Belgische Fruitveiling John Harnett, Vice President Sales, Americas, Globe Tracker Ruben Huber,

Founder/Director, OceanX Alan Kennedy, Director, Good Distribution Practice-Universal Compliance Initiative

JuanAndres Ferrari, Director Perishable Supply Chain; ACF Global Sourcing also SPP Ambassador, The Sustainable

Procurement Pledge Raffaello Cioni, Managing Director, Interporto Toscano Amerigo Vespucci S.p.A. The speakers

are a who's who of the cold chain industry who will openly share their insights on the latest trends, new technologies

and innovations, supply chain challenges and opportunities, and sustainability in the cold chain. Registration

Registration for Cool Logistics 2023 is now open. For more information, please visit https://bit.ly/coolglobal23 A

spec ia l  d iscounted ra te  is  ava i lab le  fo r  de legates  book ing ear ly  p lus  a  spec ia l  ra te  fo r  cargo

owners/shippers/exporters/importers. Attendees will also benefit from pre-show Port Tour on the afternoon prior to

first conference day encompassing the old habour and the chance to visit the terminal PSA Genova Pra'. This will be

followed by the Icebreaker Networking Reception. Just added to the programme after the last day of the Conference,

on the morning of 13 October, delegates are invited to join the Port Tour of Vado Ligure, Vado Gateway a terminal run

by APM, where lunch will also be provided. Places are very limited, open to conference delegates only and subject to

approval.

Il Nautilus

Savona, Vado
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Dai Depositi a Fincantieri, ecco i nodi del porto di Genova sul tavolo del commissario

Molti i temi per il successore di Signorini all'Autorità Portuale di Genova e

Savona. Sulle opere è possibile l'azione diretta di Bucci, se fosse riconfermato

alla guida della Ricostruzione Genova - Se il mare calmo non fa il buon

marinaio, certamente il prossimo commissario dei porti di Genova e Savona

non dovrà preoccuparsi: gli almeno 14 mesi ipotizzati per il suo periodo di

interregno lo vedranno impegnato in numerosi dossier, specie sotto la

Lanterna. Per questo il nome di Paolo Piacenza è dato in pole position :

nessuno come l'attuale segretario generale, fatta eccezione per il presidente in

uscita anticipata Paolo Emilio Signorini, può avere chiaro il quadro della

situazione per questo e il prossimo anno. I depositi chimici L'appuntamento più

vicino è quello dei Depositi chimici: a fine mese infatti il Comitato tecnico

regionale dovrà esprimersi su l trasferimento degli impianti da Multedo al porto

di Sampierdarena. Un passaggio-chiave della procedura, senza dimenticare

l'appuntamento al Tar di ottobre. In ogni caso, l'avvio dell'iter del trasferimento

(o in caso di mancati permessi, l'eventuale chiusura del polo chimico di

Multedo, col conseguente tema della ricollocazione dei lavoratori) è un tema

che ragionevolmente potrà aprirsi il prossimo anno. Gli interinali della Culmv Sono 40 i lavoratori interinali della

Compagnia unica non ancora assorbiti tramite concorso dai terminalisti o dalla società Geam : l'accordo dovrebbe

potersi chiudere entro settembre. Il caso Fincantieri Sparito dall'orizzonte il Piano regolatore, che potrà entrare nel

vivo con un presidente con le relative potestà, rimane l'ampio capitolo infrastrutturale: Signorini sarà ricordato come il

presidente che ha messo in marcia il cantiere della Diga (che non rientrerà nelle mansioni del futuro commissario) e

quello del programma straordinario di Ricostruzione legato al crollo del Ponte Morandi. In questa mole di grandi

opere, manca ancora però il Terzo lotto del Ribaltamento a mare della Fincantieri, per cui mancano non solo i soldi (la

stima è di circa 200 milioni) ma anche l'accordo di programma tra porto, Comune, Ferrovie e gli altri enti interessati,

visto che si tratta di spostare a monte la ferrovia per fare spazio alle aree operative del maxi-bacino in costruzione:

opera da 636 milioni di euro, che senza Terzo lotto risulterebbe monca. Lo spostamento a monte della ferrovia inoltre

implicherebbe il trasferimento di alcune attività commerciali. Sul Ribaltamento pende inoltre il ricorso della Marina di

Sestri. I prossimi nastri da tagliare Il commissario dovrebbe inaugurare opere per poco meno di 100 milioni. Il

Programma straordinario del 2018 ha finanziato progetti nei cassetti talvolta da decenni. A giugno Palazzo San

Giorgio ha messo una bandierina consegnando un primo pezzetto del riempimento tra i Ponti Ronco e Canepa

(iniziato 8 anni fa) al terminalista Imt, mentre il prossimo appuntamento è l' adeguamento del Parco ferroviario Rugna,

dicembre 2023, primo passo del sistema Galleria del Molo-Parco Campasso

The Medi Telegraph

Savona, Vado
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che aprirà nel '25. A giugno 2024 sarà il turno del raddoppio dell'Aeroporto, a ottobre dovrebbero arrivare la nuova

Torre Piloti a 11 anni dal crollo e i lavori di consolidamento del Terminal Bettolo, una delle ragioni per cui ora si sta

investendo un miliardo di euro per la nuova Diga. A dicembre 2024, ormai chiusi gli accordi politici per la nomina del

nuovo presidente, andrà consegnato il nuovo viadotto di accesso dal casello di Pra' al terminal Psa (primo annuncio

dell'allora ministro Antonio Di Pietro nel 2006) e il raddoppio del raccordo ferroviario. Il riordino della viabilità portuale

(Ponte del Papa, Sopraelevata, raccordo Bettolo-San Benigno, Varco di Ponente, viabilità intorno alla Lanterna) non

arriverà prima di settembre 2025. L'accumulo del traffico a Cornigliano suggerirebbe un'accelerazione della

costruzione dell'area di sosta dei Tir, specie ora che dal progetto è stato espunto l'ingresso diretto da Genova Ovest

al Varco Etiopia per fare spazio al nodo del Tunnel Subportuale. Dicembre 2024 è anche il momento della consegna

dell'elettrificazione di banchina a Stazioni marittime: il tempo a disposizione potrebbe essere sfruttato dal

commissario per individuare la società che ne erogherà il servizio. Il ruolo dei commissari È anche vero, spiegano

fonti di settore, che tutte queste opere fanno parte del Programma straordinario, e che oggi l'Authority opera come

soggetto attuatore del commissario alla Ricostruzione, cioè il sindaco di Genova, Marco Bucci, che attraverso

riunioni periodiche tiene un controllo serrato sull'andamento delle attività: è possibile che con il commissariamento

dell'ente, e col plausibile rinnovo di Bucci a commissario per la Ricostruzione (che si sommerebbe a quello per la Diga

in sostituzione di Signorini) questi dossier potranno passare direttamente sulla scrivania del primo cittadino.

The Medi Telegraph

Savona, Vado
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Ex lavanderia, Civitatours chiede chiarimento

CIVITAVECCHIA - «Chiarire con gli operatori del settore turistico e le forze

dell'ordine se è ammessa la salita e la discesa dei passeggeri dai bus in sosta

nell'area denominata "Ex Lavanderia". Ciò vale anche per i van/minivan e

vetture: in caso contrario si chiede in quale area gli autobus gestiti da

Civitatours devono far salire e scendere la propria utenza». È questa la

richiesta, rivolta all'Adsp, da parte della società che si è vista elevare due multe

da oltre mille euro l'una per aver fatto salire i turisti nella nuova area tra largo

della Pace e varco Vespucci, a seguito di un'ordinanza del 3 agosto scorso

che «non è stata mai portata a conoscenza - spiegano - di Civitatours». Dalla

società raccontano che l'8 agosto nell'area - dove sono presenti 7 stalli per

bus, 4 per van/minivan e 4 per autovetture - è stata posizionata una

segnaletica verticale con la scritta "Divieto di sosta dalle 22,30 alle 5.

Parcheggio 5-22,30, sosta massima 2 h". «Gli agenti della Polizia di frontiera,

il 10 agosto - hanno concluso - hanno multato due nostri bus perché veniva

fatta salire a bordo utenza crocieristica». Oltre alla multa, questo ha

comportato «un notevole ritardo di partenza dei bus nonché forti reclami

dell'utenza, che ha richiesto il rimborso del costo dei servizi prenotati». ©RIPRODUZIONE RISERVATA.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Food: a Napoli in piazza Municipio dal 6 al 10 settembre la settima edizione di 'Bufala fest'

Filiera bufalina in primo piano, presentazione il 4 settembre a bordo di MSC

World Europa Cinque giorni all'insegna del gusto, dell'arte e della cultura, a

Napoli, nella bellissima Piazza Municipio, oggetto di un recente e suggestivo

restyling urbanistico, a pochi passi dai principali luoghi di interesse della città,

con l'obiettivo di promuovere e valorizzare le peculiarità della filiera bufalina,

legata al successo nel mondo della mozzarella ma che può dare di più, con il

sapore e le proprietà della sua carne: questo e molto altro ancora sarà 'Bufala

Fest - non solo mozzarella', la kermesse enogastronomica, giunta alla VII

edizione, che dal 6 al 10 settembre 2023 offrirà al grande pubblico stand di

food che proporranno piatti realizzati esclusivamente con prodotti della filiera

bufalina. Bufala Fest 2023 prevede un ampio cartellone con iniziative dedicate

alle famiglie, gli show cooking dei grandi chef nell'Arena del Gusto e diversi talk

tematici dedicati all'agrifood tech nell'area 'Il Giardino delle Idee' con operatori,

esperti e rappresentanti delle istituzioni. Forte del successo della scorsa

edizione, anche quest'anno si rinnova la partnership con la scuola di cucina

'Dolce & Salato' che, sotto la guida esperta di due autorevoli Chef come

Giuseppe Daddio e Aniello di Caprio, rispettivamente di cucina e pasticceria, coordinerà tutte le attività di

degustazione del Bufala Village. Tutti i dettagli della VII edizione di 'Bufala Fest - non solo mozzarella' saranno illustrati

nel corso della conferenza stampa di presentazione, in programma lunedì 4 settembre 2023, nel porto di Napoli, a

bordo della MSC World Europa, la nave fiore all'occhiello di MSC Crociere, partner di Bufala Fest. Considerata tra le

navi più sostenibili al mondo, MSC World Europa è la prima nave della World Class, con 22 ponti, 47 metri di

larghezza, 2.626 cabine e oltre 40.000mq di spazi comuni. La nave offre un vero e proprio mondo di esperienze

diverse, andando oltre i confini di ciò che è possibile fare oggi a bordo e stabilendo un nuovo standard per l'industria

delle crociere, in termini di design e tecnologie. 'Bufala Fest - non solo mozzarella' è organizzato dalla Diciassette

Eventi, in collaborazione con il consorzio di tutela della mozzarella di bufala Campana DOP ed il patrocinio del

Senato della Repubblica, della Regione Campania, del Comune e della Città Metropolitana di Napoli; del Fondo

Europeo per gli affari marittimi e la pesca - Feamp; dell'università degli studi "Federico II" di Napoli, dell'università

degli studi di Salerno con il Dipartimento di Farmacia e con l'osservatorio sui parchi e sulle aree protette del

Mezzogiorno.

(Sito) Adnkronos

Napoli
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Food: a Napoli in piazza Municipio dal 6 al 10 settembre la settima edizione di 'Bufala fest'

Filiera bufalina in primo piano, presentazione il 4 settembre a bordo di MSC

World Europa Napoli, 18 ago. (Labitalia) - Cinque giorni all'insegna del gusto,

dell'arte e della cultura, a Napoli, nella bellissima Piazza Municipio, oggetto di

un recente e suggestivo restyling urbanistico, a pochi passi dai principali luoghi

di interesse della città, con l'obiettivo di promuovere e valorizzare le peculiarità

della filiera bufalina, legata al successo nel mondo della mozzarella ma che

può dare di più, con il sapore e le proprietà della sua carne: questo e molto

altro ancora sarà 'Bufala Fest - non solo mozzarella', la kermesse

enogastronomica, giunta alla VII edizione, che dal 6 al 10 settembre 2023

offrirà al grande pubblico stand di food che proporranno piatti realizzati

esclusivamente con prodotti della filiera bufalina.Bufala Fest 2023 prevede un

ampio cartellone con iniziative dedicate alle famiglie, gli show cooking dei

grandi chef nell'Arena del Gusto e diversi talk tematici dedicati all'agrifood tech

nell'area 'Il Giardino delle Idee' con operatori, esperti e rappresentanti delle

istituzioni.Forte del successo della scorsa edizione, anche quest'anno si

rinnova la partnership con la scuola di cucina 'Dolce & Salato' che, sotto la

guida esperta di due autorevoli Chef come Giuseppe Daddio e Aniello di Caprio, rispettivamente di cucina e

pasticceria, coordinerà tutte le attività di degustazione del Bufala Village.Tutti i dettagli della VII edizione di 'Bufala

Fest - non solo mozzarella' saranno illustrati nel corso della conferenza stampa di presentazione, in programma lunedì

4 settembre 2023, nel porto di Napoli, a bordo della MSC World Europa, la nave fiore all'occhiello di MSC Crociere,

partner di Bufala Fest. Considerata tra le navi più sostenibili al mondo, MSC World Europa è la prima nave della

World Class, con 22 ponti, 47 metri di larghezza, 2.626 cabine e oltre 40.000mq di spazi comuni. La nave offre un

vero e proprio mondo di esperienze diverse, andando oltre i confini di ciò che è possibile fare oggi a bordo e

stabilendo un nuovo standard per l'industria delle crociere, in termini di design e tecnologie.'Bufala Fest - non solo

mozzarella' è organizzato dalla Diciassette Eventi, in collaborazione con il consorzio di tutela della mozzarella di

bufala Campana DOP ed il patrocinio del Senato della Repubblica, della Regione Campania, del Comune e della Città

Metropolitana di Napoli; del Fondo Europeo per gli affari marittimi e la pesca - Feamp; dell'università degli studi

"Federico II" di Napoli, dell'università degli studi di Salerno con il Dipartimento di Farmacia e con l'osservatorio sui

parchi e sulle aree protette del Mezzogiorno.

Affari Italiani

Napoli
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Napoli, arrestato lo scafista degli egiziani sbarcati al porto

Personale della Squadra Mobile, unitamente a personale della Capitaneria di

Porto e della Guardia di [] Personale della Squadra Mobile, unitamente a

personale della Capitaneria di Porto e della Guardia di Finanza - Stazione

Navale  Napol i ,  ha proceduto a l  fermo d i  ind iz ia to  de l  de l i t to  d i

favoreggiamento aggravato dell'immigrazione clandestina, provvedimento pre-

cautelare emesso nei confronti del cittadino egiziano M.A.M, di 45 anni. In

particolare nella mattinata del 14 agosto la nave O.N.G. Life Support era

approdata al porto di Napoli, trasportando 75 migranti di nazionalità egiziana,

siriana, eritrea e somala, persone che nei giorni precedenti erano stati salvati,

in acque internazionali, trovandosi a bordo di un'imbarcazione in legno, in

avaria. Le indagini, dirette dalla Procura della Repubblica di Napoli e finalizzata

ad individuare i cosiddetti scafisti, veniva esperita mediante l'escussione dei

profughi presenti a bordo e tramite la disamina di alcuni video registrati con gli

smart-phone in possesso dei migranti e dell'indagato, emergendo che il

fermato fosse la persona che agiva quale comandante del natante. E' poi stato

deferito in stato di libertà un altro cittadino egiziano, ripreso in un video nell'atto

di cooperare con lo scafista. A seguito dell'udienza di convalida del fermo, il Giudice delle indagini preliminari di

Napoli convalidava il provvedimento, applicando la misura cautelare personale custodiale. LASCIA UN COMMENTO.

Cronache Della Campania

Napoli
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Food: a Napoli in piazza Municipio dal 6 al 10 settembre la settima edizione di 'Bufala fest'

(Adnkronos) - Cinque giorni all'insegna del gusto, dell'arte e della cultura, a

Napoli, nella bellissima Piazza Municipio, oggetto di un recente e suggestivo

restyling urbanistico, a pochi passi dai principali luoghi di interesse della città,

con l'obiettivo di promuovere e valorizzare le peculiarità della filiera bufalina,

legata al successo nel mondo della mozzarella ma che può dare di più, con il

sapore e le proprietà della sua carne: questo e molto altro ancora sarà 'Bufala

Fest - non solo mozzarella', la kermesse enogastronomica, giunta alla VII

edizione, che dal 6 al 10 settembre 2023 offrirà al grande pubblico stand di

food che proporranno piatti realizzati esclusivamente con prodotti della filiera

bufalina. Bufala Fest 2023 prevede un ampio cartellone con iniziative dedicate

alle famiglie, gli show cooking dei grandi chef nell'Arena del Gusto e diversi talk

tematici dedicati all'agrifood tech nell'area 'Il Giardino delle Idee' con operatori,

esperti e rappresentanti delle istituzioni. Forte del successo della scorsa

edizione, anche quest'anno si rinnova la partnership con la scuola di cucina

'Dolce & Salato' che, sotto la guida esperta di due autorevoli Chef come

Giuseppe Daddio e Aniello di Caprio, rispettivamente di cucina e pasticceria,

coordinerà tutte le attività di degustazione del Bufala Village. Tutti i dettagli della VII edizione di 'Bufala Fest - non solo

mozzarella' saranno illustrati nel corso della conferenza stampa di presentazione, in programma lunedì 4 settembre

2023, nel porto di Napoli, a bordo della MSC World Europa, la nave fiore all'occhiello di MSC Crociere, partner di

Bufala Fest. Considerata tra le navi più sostenibili al mondo, MSC World Europa è la prima nave della World Class,

con 22 ponti, 47 metri di larghezza, 2.626 cabine e oltre 40.000mq di spazi comuni. La nave offre un vero e proprio

mondo di esperienze diverse, andando oltre i confini di ciò che è possibile fare oggi a bordo e stabilendo un nuovo

standard per l'industria delle crociere, in termini di design e tecnologie. 'Bufala Fest - non solo mozzarella' è

organizzato dalla Diciassette Eventi, in collaborazione con il consorzio di tutela della mozzarella di bufala Campana

DOP ed il patrocinio del Senato della Repubblica, della Regione Campania, del Comune e della Città Metropolitana di

Napoli; del Fondo Europeo per gli affari marittimi e la pesca - Feamp; dell'università degli studi "Federico II" di Napoli,

dell'università degli studi di Salerno con il Dipartimento di Farmacia e con l'osservatorio sui parchi e sulle aree protette

del Mezzogiorno.

Ildenaro.it

Napoli



 

venerdì 18 agosto 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 35

[ § 2 2 4 1 5 4 2 7 § ]

Garbage Group - Varato il battello antinquinamento "Costa d'Amalfi"

Da lunedì pienamente operativo da Vietri a Positano, sarà presto affiancato da

una seconda unità che navigherà lungo la costa della penisola Sorrentina

Raccolta dei rifiuti solidi e liquidi, con particolare attenzione a plastiche e

schiume saranno le principali missioni dell'imbarcazione, droni, ROV e sonde

lo rende un laboratorio a tutela del mare certificato dal RINA Maiori 12 agosto

2023 - Battesimo dell'acqua perfetto per " Il Costa d'Amalfi " il battello

antinquinamento di classe Pelikan 23 del FLAG " Approdo di Ulisse ", uno

strumento fondamentale per proseguire i processi di transizione ecologica

relativi al territorio della Costiera Amalfitana e della Penisola Sorrentina. La

cerimonia si è tenuta ieri pomeriggio (venerdì 11 agosto 2023 ndr) alle ore

17.00 presso il Porto di Maiori alla presenza di: Antonio Capone Sindaco di

Maiori, Fortunato Della Monica Presidente della Conferenza dei Sindaci della

Costa d'Amalfi, tutti i Sindaci della Costiera Amalfitana, il Prefetto di Salerno

Francesco Russo, l'Ammiraglio Pietro Giuseppe Vella Direttore Marittimo della

Campania e Comandante del Porto di Napoli, Paolo Baldoni CEO Garbage

Group, Nicola Caputo Assessore all'Agricoltura e alla Pesca Regione

Campania e Gianluca Carrabs esperto in Economia dell'Ambiente e delle Risorse Agroalimentari. "E' un onore tenere

a battesimo questo varo proprio a Maiori - ha dichiarato il sindaco di Maiori Antonio Capone - da qui parte un grande

progetto che coinvolgerà un'area vasta, che ha nel mare, la sua tutela, il turismo e la qualità del prodotto ittico il suo

minimo comune denominatore". "Il battello ecologico acquistato dal FLAG "Approdo di Ulisse" è una scommessa

vinta per il nostro territorio - ha rilevato Fortunato Della Monica Presidente della Conferenza dei Sindaci della Costa

d'Amalfi e Presidente del FLAG - è figlio della perfetta attuazione delle politiche di sostegno alla blue economy e della

corretta "messa a terra" dei fondi imputati alla stessa. Quello di oggi non è un traguardo, ma solo l'inizio di un

processo virtuoso che riguarderà tutti i comuni rivieraschi del territorio della Costiera Amalfitana e dell'Area Marina

Protetta Punta Campanella. Il battello che da lunedì sarà pienamente operativo da Vietri a Positano sarà presto

affiancano da una seconda unità che opererà nella penisola Sorrentina, sempre finanziata dal strategia del FLAG ".

"Questo intervento, rappresenta di fatto il tassello conclusivo dell'azione "Amare Nostrum", prevista nella Strategia di

Sviluppo Locale del FLAG Approdo di Ulisse finanziata dal PO FEAMP Campania 2014/2020" - ha sottolineato il

Direttore del FLAG Approdo di Ulisse Gennaro Fiume - "Allo stesso tempo questo intervento rappresenta un ponte

ideale verso il nuovo Programma Operativo FEAMPA 2021/2027 attraverso la realizzazione di un HUB

dell'innovazione sostenibile al servizio della piccola pesca costiera artigianale e dell'economia del mare". "Sono

contento di essere qui - ha dichiarato il Prefetto di Salerno Francesco Russo - poiché mi sono impegnato da sempre

Informatore Navale

Napoli
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nella tutela e salvaguardia dell'ambiente marino. Questo pomeriggio però non siamo ad un convegno o a

un'iniziativa di carattere culturale o divulgativo, oggi diamo forza a questi concetti con un'azione concreta e reale e

questa è la strada giusta da percorrere". "Il Comando della Capitanerie di Porto ha fatto della tutela del mare una delle

sue principali priorità - ha dichiarato l'Ammiraglio Pietro Giuseppe Vella Direttore Marittimo della Campania e

Comandante del Porto di Napoli - e questa imbarcazione è un altro importante tassello che si aggiunge a questa

operatività". "Quella varata oggi è l'imbarcazione più evoluta di tutta la nostra flotta - ha sottolineato Paolo Baldoni

CEO di Garbage Group - un concentrato di tecnologie al servizio della blue economy. Droni per la sorveglianza e la

rilevazione aerea di rifiuti galleggianti in mare, ROV sottomarino per scannerizzare i fondali e geo referenziare i rifiuti

e kit antinquinamento per schiume, idrocarburi, sostanze grasse e oleose in superficie e semi sommerse insieme a

sonde parametriche di monitoraggio della salubrità dell'acqua fanno del natante un vero e proprio "Sistema Pelikan":

un laboratorio galleggiante che permette di raccogliere ogni genere di rifiuti in mare, in particolare la plastica

certificato dal RINA". "La Regione Campania, guarda a questo intervento fortemente innovativo come ad una best

pratics da implementare nella nuova programmazione dei fondi per la pesca ed augura buon vento al "Costa d'Amalfi"

- ha concluso Nicola Caputo Assessore all'Agricoltura e alla Pesca Regione Campania - che si inserisce a pino titolo

nella strategia regionale di tutela e salvaguardia delle acque regionali".

Informatore Navale

Napoli
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Migranti sbarcati a Napoli: tra loro anche lo scafista

Un egiziano di 45 anni è stato sottoposto a fermo per favoreggiamento

aggravato dell'immigrazione clandestina. Era tra i profughi salvati da

Emergency e giunti in città il 14 agosto Un egiziano di 45 anni, M.A.M., è stato

sottoposto a fermo per favoreggiamento aggravato dell'immigrazione

clandestina. È indagato in quanto sarebbe stato identificato come il

comandante dell'imbarcazione di legno su cui viaggiavano alcuni migranti poi

messi in salvo grazie all'intervento della nave Life Support di Emergency,

approdata al porto di Napoli lo scorso 14 agosto. Trasportava 75 migranti di

nazionalità egiziana, siriana, eritrea e somala, persone che nei giorni

precedenti erano state soccorse in acque internazionali. Il 45enne è stato

identificato, nel corso delle indagini dirette dalla procura di Napoli pe r

individuare gli scafisti, grazie ad alcuni video registrati con gli smartphone in

possesso dei migranti e dell'indagato. Nei confronti dell'uomo è stato quindi

emesso il provvedimento precautelare eseguito il 14 agosto da personale della

squadra mobile, della capitaneria di porto e della guardia di finanza - stazione

navale Napoli. A seguito dell'udienza di convalida del fermo, il giudice delle

indagini preliminari di Napoli ha convalidato il provvedimento, applicando la misura cautelare personale custodiale. È

stato anche denunciato in stato di libertà un altro cittadino egiziano, ripreso in un video nell'atto di cooperare con lo

scafista. (Dire).

Napoli Today

Napoli
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Sbarco migranti a Napoli, fermato il presunto scafista

L'uomo, un cittadino egiziano, è indiziato di favoreggiamento aggravato

dell'immigrazione clandestina Il gip di Napoli ha convalidato il fermo del

cittadino egiziano, 45 anni, indiziato del delitto di favoreggiamento aggravato

dell'immigrazione clandestina. Il provvedimento era stato eseguito, nella serata

del 14 agosto scorso, dalla Squadra Mobile assieme a Capitaneria di Porto e

Guardia di Finanza. Le indagini si riferiscono allo sbarco di 76 migranti

avvenuto nel porto d i  Napoli la mattina del 14 agosto. I naufraghi - di

nazionalità egiziana, siriana, eritrea e somala - erano stati salvati nei giorni

precedenti, in acque internazionali, dalla nave Life support di Emergency, dopo

che l'imbarcazione in legno su cui viaggiavano era andata in avaria. Gli

investigatori, sentite le persone a bordo e analizzati alcuni video registrati con

gli smartphone, hanno individuato la persona fermata quale comandante del

natante in avaria. Deferito, in stato di libertà, un altro cittadino egiziano ripreso

in un video mentre cooperava col presunto scafista.

Rai News

Napoli
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Manifestazione contro il deposito costiero di Gnl: nuove adesioni

Si allargano le file di partiti, associazioni e sindacati che parteciperanno al sit in

organizzato dalla Cgil per giovedì 24 agosto, davanti alla sede dell'Autorità di

sistema portuale Ascolta questo articolo ora... Proseguono le adesioni alla

manifestazione contro la realizzazione del deposito di Gnl a Costa Morena est

organizzata per giovedì 24 agosto, alle ore 10.30, presso piazza Vittorio

Emanuele, davanti alla sede dell'Autorità di sistema portuale del Mar Adriatico

meridionale, dalla Cgil Brindisi. Prenderà parte al sit in anche il sindacato

Cobas, già tra i promotori della campagna nazionale "Per il Clima, Fuori dal

Fossile". "Quasi ogni Stato europeo ormai, compreso lo Stato italiano - si

legge in una nota del sindacato - strumentalizzando il conflitto russo-ucraino,

coltiva l'ambizione di diventare l'hub del gas dell'Europa se non del

Mediterraneo". "Il conflitto tra Russia e Ucraina - si legge nel comunicato del

Cobas - viene preso a pretesto per giustificare gli enormi investimenti sulle

infrastrutture di trasporto del gas, in particolare del Gnl. Di fatto una 'economia

di guerra' fatta passare come indispensabile per il futuro energetico degli Stati

europei, già clienti della Russia, e propagandata ipocritamente per

diversificare gli approvvigionamenti di gas, ancora più marcatamente dopo il sabotaggio del Nord Stream,

sabotaggio che sicuramente sarà stato funzionale a qualche interesse particolare".
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Progetto Edison, Pd: "Comune e Authority sospendano la concessione portuale"

La richiesta del democratici si innesti nell'acceso dibattito sulla realizzazione di

un deposi to cost iero di  Gnl  a Costa Morena est :  "Le r ichieste di

approfondimento potrebbero essere inutili" Ascolta questo articolo ora...

Ascolta questo articolo ora... Voice by BRINDISI - Il Pd di Brindisi chiede la

sospensione della concessione portuale r i lasc ia ta  ad Ed ison per  la

realizzazione di un deposito costiero di gnl a Costa Morena est. Si aggiunge

così un tassello alle polemiche scaturite dalla pubblicazione del progetto

definitivo, da cui emerge l'inserimento di una torcia alta 45 metri, al posto della

torcia a terra prevista nella prima stesura. L'Autorità di sistema portuale del

Mar Adriatico meridionale ha già convocato con urgenza l'azienda per la

prossima settimana. Richiesta di chiarimenti arrivano anche dalle istituzioni

(incluso il sindaco Marchionna ) e dal mondo della politica, mentre si allarga il

fronte del no all'opera. Ora i democratici chiedono un atto concreto sia

all'Autorità di sistema portuale che all'amministrazione comunale. "La vicenda

dell'insediamento Edison e delle modifiche progettuali sopravvenute nel corso

dell ' i ter autorizzativo, come già ampiamente sostenuto dal Partito

Democratico - si legge nella nota del Pd - merita immediata chiarezza". "Non si può trascurare però - rimarca il Pd -

che la circostanza della modifica di progetto che per molti risulta, giustamente, sostanziale potrebbe invece non

rappresentare un vincolo per l'azienda e per le conseguenti autorizzazioni in ragioni di procedure e norme che, per

esempio, vedono il progetto esente dalla valutazione di impatto ambientale". A detta del Pd "si corre seriamente il

rischio, perciò, che le richieste unanimi di approfondimento e di qualunque revisione progettuale, possano risultare

inutili". "Infatti alla luce di quanto premesso, si rischia che le richieste rimangano inascoltate e che la città, ancora una

volta, subisca scelte per interessi non territoriali". "Quindi - chiede il Pd - sarebbe opportuno che il rappresentante del

Comune di Brindisi in seno al comitato di gestione portuale (l'avvocato Mario Marino Guadalupi, dirigente del settore

Ambiente del Comune di Brindisi, ndr), con il mandato del sindaco Marchionna, e il presidente dell'Autorità di Sistema

portuale, sospendano in autotutela la concessione accordata ad Edison nelle more dell'approfondimento e delle

verifiche di compatibilità del progetto sullo sporgente di Costa Morena, localizzazione su cui abbiamo nutrito sempre

forti perplessità".
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Deposito Gnl nel porto, parla Edison: "Timori sulla sicurezza sono infondati"

La nota della società: "Le ottimizzazioni dello scorso luglio non hanno in alcun

modo riguardato la torcia, elemento che è rimasto identico a quello del

progetto ad oggi autorizzato. Comunque, siamo pronti a un dialogo aperto e

trasparente" Si sono espressi più o meno tutti sull'argomento, mancava solo

lei, la diretta interessata, Edison. La società interviene nel dibattito sul deposito

costiero di Gnl nel porto di Brindisi, dibattito che sta infiammando la politica e

la società civile del capoluogo adriatico. E lo fa con una nota inviata alle varie

redazioni poco dopo le 15 di venerdì 18 agosto 2023. La questione verteva,

tra l'altro, sulla realizzazione di una torcia di 45 metri. In questi giorni l'Autorità

di sistema portuale del Mar Adriatico meridionale ha già convocato con

urgenza l'azienda per la prossima settimana. Per il 24 agosto, invece, è

prevista una manifestazione organizzata da Cgil e varie associazioni. Di

seguito, pubblichiamo integralmente la nota della società. L'azienda è

disponibile ad incontrare in tutte le sedi le autorità, le istituzioni e le

associazioni interessate dalla realizzazione del deposito costiero Gnl di

piccola scala di Brindisi, al fine di preservare un dialogo aperto e trasparente,

in linea con quanto sempre avvenuto, su un'opera che ritiene rilevante per il territorio per le ricadute positive che su

esso può avere e strategica per la decarbonizzazione del settore dei trasporti. Per questo, preme sottolineare che il

gruppo sta eseguendo tutti i passaggi autorizzativi previsti e necessari per la costruzione e l'esercizio del deposito

costiero dalla normativa vigente e la presentazione del nulla osta di fattibilità del luglio 2023 fa parte di questo

percorso. La configurazione di impianto presentata lo scorso luglio è un'ottimizzazione di quella per cui Edison ha

ottenuto autorizzazione unica in data 22 agosto 2022 e nulla osta di fattibilità nel 2020 dal Ctr. Le ottimizzazioni in

questione rappresentano il risultato delle analisi svolte per rispondere alle raccomandazioni della Regione Puglia

espresse con l'atto di emanazione dell'Intesa Regionale nell'ambito del procedimento di Au, e non hanno in alcun

modo riguardato la torcia, elemento che è rimasto identico a quello del progetto ad oggi autorizzato e che non è

finora apparso come profilo di attenzione nel corso dei procedimenti autorizzativi. Le modifiche proposte sono

relative alla soluzione per l'immissione diretta del Boil-off Gas (Bog) dall'impianto alla rete nazionale. Edison ritiene

che l'attuale proposta progettuale rappresenti la migliore sintesi tra le richieste emerse e la fattibilità tecnica dell'opera

e che sia ulteriormente migliorativa sul fronte delle prestazioni ambientali rispetto alle precedenti depositate, perché

prevede un efficientamento dei consumi energetici dell'impianto, riducendo il numero dei motori a combustione interna

da 4 a 2, assicurando conseguentemente minori emissioni in atmosfera. In riferimento alla torcia è d'obbligo precisare

che si tratta di un elemento strutturale presente
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in ogni configurazione progettuale per un impianto di questo tipo richiesto come elemento di sicurezza dato che

consente la gestione degli scarichi di Bog in condizioni di emergenza o di manutenzione straordinaria. Per tale

ragione il funzionamento della torcia è occasionale e in condizioni di funzionalità standard la stessa non è operativa.

Inoltre, il gas eventualmente evacuato non contiene idrocarburi pesanti responsabili della generazione di fumo. Edison

ribadisce la sua vicinanza al territorio e il pieno rispetto e ascolto dei bisogni dello stesso. In tal senso, Edison

conferma nuovamente la propria disponibilità ad incontrare le istituzioni e le autorità competenti al fine di chiarire ogni

timore relativo alla sicurezza dell'impianto che appare infondato alla luce delle autorizzazioni già ottenute e degli studi

progettuali eseguiti, oltre che per fornire ogni approfondimento necessario a comprendere le scelte impiantistiche,

incluse le differenze tecniche e le eventuali opportunità relative alla soluzione cosiddetta "torcia a terra" (ground flare).

Quest'ultima soluzione, esaminata con il secondo Nof, si precisa avere un'altezza pari a 32 metri rispetto ai 45 metri

di quella approvata nel corso del primo nulla osta di fattibilità e coerente con l'autorizzazione ministeriale ad oggi

ottenuta. Tutto ciò premesso, Edison conferma il proprio impegno a garantire un confronto aperto, chiaro e

trasparente nel comune interesse a realizzare un'opera strategica per il Paese e per la Puglia, e informa che nel

prossimo mese di settembre saranno resi pubblici i risultati dello studio di valutazione di impatto economico e sociale

dell'investimento, elaborato dal Censis e promosso da Confindustria Brindisi, che contribuiranno a fare luce sugli

evidenti benefici derivanti dalla realizzazione ed esercizio dell'infrastruttura.
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Droga, 150 kg di cocaina sotto le banane: sequestro al porto di Gioia Tauro

18 agosto 2023 | 11.34 LETTURA: 0 minuti Avrebbe fruttato oltre 30 milioni di

euro sul mercato La Guardia di finanza ha sequestrato 150 kg di cocaina al

porto di Gioia Tauro. La droga era nascosta in un container di banane in una

nave commerciale proveniente dalla Colombia, in servizio sulla rotta che passa

da Panama. La cocaina di qualità purissima avrebbe fruttato oltre 30 milioni di

euro sul mercato. Doctor's Life, formazione continua per i medici Il primo

canale televisivo di formazione e divulgazione scientifica dedicato a Medici di

Medicina Generale, Medici Specialisti e Odontoiatri e Farmacisti. Disponibile

on demand su SKY.

(Sito) Adnkronos

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Reggio Calabria, Piantedosi: lotta alla droga rappresenta una priorità nella nostra attività
di Governo, bene operazione porto di Gioia Tauro

(AGENPARL) - Roma, 18 ago 2023 - "Voglio esprimere il mio sincero

apprezzamento per la determinazione con cui magistratura e forze di polizia

stanno operando, ottenendo importanti risultati come quello conseguito oggi,

nella lotta al narcotraffico" ha dichiarato il Ministro dell'interno, Matteo

Piantedosi. "La lotta alla droga rappresenta una priorità nella nostra attività di

Governo, portata avanti grazie ad un'azione costante di contrasto alle

organizzazioni criminali che gestiscono il traffico di sostanze stupefacenti e le

piazze di spaccio. Un tassello fondamentale per garantire sicurezza e legalità

nelle nostre città" ha sottolineato il titolare del Viminale, in riferimento

all'operazione condotta oggi dal Comando provinciale dalla Guardia di Finanza

di Reggio Calabria, con il coordinamento della locale Direzione distrettuale

antimafia, che ha portato al sequestro di 150kg di cocaina nel porto di Gioia

Tauro.

Agenparl

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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GDF - GUARDIA DI FINANZA / REGGIO CALABRIA * « OPERAZIONE ANTIDROGA NEL
PORTO DI GIOIA TAURO, SEQUESTRATI 150 KG DI COCAINA »

(Il testo seguente è tratto integralmente dalla nota inviata all'Agenzia Opinione)

- Nell'ambito dei presidi di contrasto dei traffici illeciti transnazionali all'interno

dell'area portuale di Gioia Tauro, predisposti dal Comando Provinciale di

Reggio Calabria, sotto il coordinamento della Direzione Distrettuale Antimafia

- Procura della Repubblica di Reggio Calabria - diretta dal Dott. Giovanni

Bombardieri - le fiamme gialle hanno sequestrato circa 150 chili di cocaina

purissima. In particolare, tra 1.000 contenitori provenienti dal continente

sudamericano a bordo di una nave commerciale, in servizio sulla rotta che

passa da Panama per poi giungere nel porto di Gioia Tauro, i militari della

Guardia di Finanza sono riusciti ad individuare la sostanza stupefacente

abilmente occultata in un container carico di banane. La cocaina, proveniente

in particolare dal porto di Turbo in Colombia, è risultata di qualità purissima e

avrebbe potuto essere tagliata dai trafficanti di droga fino a 4 volte prima di

essere immessa sul mercato, fruttando alla criminalità un introito di oltre 30

milioni di euro. All'esito delle operazioni, la droga è stata sottoposta a

sequestro probatorio e gli atti inviati alla competente autorità giudiziaria. Le

modalità di occultamento dello stupefacente si dimostrano spesso differenti e sempre in via di evoluzione, obbligando

gli investigatori a perfezionare di volta in volta le metodologie operative. L'attività di servizio testimonia la costante ed

efficace azione posta in essere dalla Guardia di Finanza di Reggio Calabria sotto il coordinamento della Direzione

Distrettuale Antimafia di Reggio Calabria per il contrasto al traffico internazionale di sostanze stupefacenti, con

particolare riguardo al porto di Gioia Tauro.

Agenzia Giornalistica Opinione

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Sequestrati nel porto Gioia Tauro 150 chili di cocaina

I finanzieri del Comando provinciale di Reggio Calabria hanno sequestrato, nel

porto di Gioia Tauro, circa 150 chili di cocaina purissima. Il sequestro della

sostanza stupefacente è stato realizzato nell'ambito dei presidi di contrasto dei

traffici illeciti transnazionali all'interno dell'area portuale predisposti con il

coordinamento della Direzione distrettuale antimafia di Reggio Calabria diretta

dal Procuratore Giovanni Bombardieri. In particolare, la cocaina è stata

individuata tra 1.000 contenitori provenienti dal continente sudamericano, a

bordo di una nave commerciale, in servizio sulla rotta che passa da Panama

per poi giungere nel porto di Gioia Tauro. I militari della Fiamme Gialle sono

riusciti ad individuare la sostanza stupefacente nascosta in un container carico

di banane. La cocaina, proveniente in particolare dal porto di  Turbo in

Colombia, è risultata di qualità purissima e avrebbe potuto essere tagliata fino

a 4 volte prima di essere immessa sul mercato, fruttando alla criminalità un

introito di oltre 30 milioni di euro.

Ansa

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Porto di Gioia Tauro, sequestrati 150 chili di cocaina purissima

La droga era occultata in container di banane proveniente dalla Colombia.

Avrebbe fruttato alla criminalità un introito di 30 milioni di euro REGGIO

CALABRIA Nell'ambito dei presidi di contrasto dei traffici illeciti transnazionali

all'interno dell'area portuale di Gioia Tauro, predisposti dal Comando

Provinciale di Reggio Calabria, sotto il coordinamento della Direzione

distrettuale antimafia - Procura della Repubblica di Reggio Calabria - diretta

Giovanni Bombardieri - le fiamme gialle hanno sequestrato circa 150 chili di

cocaina purissima. In particolare, tra mille contenitori provenienti dal continente

sudamericano a bordo di una nave commerciale, in servizio sulla rotta che

passa da Panama per poi giungere nel porto di Gioia Tauro, i militari della

Guardia di Finanza sono riusciti ad individuare la sostanza stupefacente

abilmente occultata in un container carico di banane. La cocaina, proveniente

in particolare dal porto di Turbo in Colombia, è risultata di qualità purissima e

avrebbe potuto essere tagliata dai trafficanti di droga fino a quattro volte prima

di essere immessa sul mercato, fruttando alla criminalità un introito di oltre 30

milioni di euro. All'esito delle operazioni, la droga è stata sottoposta a

sequestro probatorio e gli atti inviati alla competente autorità giudiziaria. Le modalità di occultamento dello

stupefacente si dimostrano spesso differenti e sempre in via di evoluzione, obbligando gli investigatori a perfezionare

di volta in volta le metodologie operative. L'attività di servizio testimonia la costante ed efficace azione posta in

essere dalla Guardia di Finanza di Reggio Calabria sotto il coordinamento della Direzione distrettuale antimafia di

Reggio Calabria per il contrasto al traffico internazionale di sostanze stupefacenti, con particolare riguardo al porto di

Gioia Tauro.

Corriere Della Calabria

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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«La lotta alla 'ndrangheta non può prescindere dal netto contrasto al narcotraffico»

Il presidente della Regione Occhiuto plaude all'operazione con cui la Guardia di

Finanza ha sequestrato 150 chili di cocaina nel porto d i  Gioia Tauro

CATANZARO "La lotta alla 'ndrangheta in Calabria non può prescindere dal

netto contrasto al narcotraffico. Per questo ringrazio il Comando provinciale

dalla Guardia di Finanza di Reggio Calabria, coordinato dalla Direzione

distrettuale antimafia della procura guidata da Giovanni Bombardieri, per

l'operazione che oggi ha portato al sequestro di 150 chili di cocaina nel porto

di Gioia Tauro. Fiumi di droga e di denaro che sarebbero finiti nelle mani delle

cosche, alimentando attività illegali, inquinando e soffocando il nostro

territorio. È evidente che in Calabria lo Stato sta ponendo un grande argine

contro la criminalità organizzata. Solo così possiamo porre le condizioni per

rendere completamente libera una terra di mostrarsi meravigliosa per quello

che realmente è, rompendo pregiudizi e stereotipi che ne hanno compromesso

per decenni l'immagine". Così Roberto Occhiuto, presidente della Regione

Calabria.

Corriere Della Calabria

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Operazione antidroga nel porto di Gioia Tauro

Nel porto di Gioia Tauro il personale della Guardia di Finanza di Reggio

Calabria ha sequestrato circa 150 chili di cocaina purissima che era occultata

in un container carico di banane tra i circa mille contenitori provenienti dal

continente sudamericano a bordo di una nave in servizio sulla rotta che passa

da Panama per poi giungere nel porto calabrese. La cocaina, imbarcata nel

porto di Turbo in Colombia, è risultata di qualità purissima e avrebbe potuto

essere tagliata dai trafficanti di droga fino a quattro volte prima di essere

immessa sul mercato, fruttando alla criminalità un introito di oltre 30 milioni di

euro.

Informare

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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GIOIA TAURO - STRADA DI ACCESSO AL PORTO, PARTONO I LAVORI DI
RIQUALIFICAZIONE

Di straordinaria valenza economica per l'ulteriore sviluppo portuale, è partita

l'attività di riqualificazione e ammodernamento del retroporto di Gioia Tauro In

anticipo, rispetto alla scaletta di marcia prevista, ma considerata la

significativa importanza del progetto, l'Autorità di Sistema portuale dei Mari

Tirreno meridionale e Ionio, guidata dal presidente Andrea Agostinelli, ha dato

inizio ai lavori di rigenerazione dell'asse attrezzato, l'arteria che da San

Ferdinando costeggia il porto e giunge a Gioia Tauro Gioia Tauro 11.08.2023 -

Si tratta di un'opera che non ha precedenti nella storia dello scalo, in quanto

offre all'infrastruttura portuale un ingresso all'altezza della sua operatività,

rappresentando così l'autorevole biglietto da visita che mancava da anni. La

riqualificazione della zona industriale del retroporto è stata oggetto di

attenzione del senatore Giuseppe Auddino che, attraverso la presentazione di

un emendamento alla legge di Bilancio 2019, ha fatto destinare 6 milioni di

euro, quota parte del finanziamento, al fine di sostenere lo sviluppo dell'area

industriale retroportuale, indirizzata anche alla crescita economica e allo

sviluppo del sistema imprenditoriale di tutto il territorio regionale. Il valore

complessivo dell'opera ammonta a 12 milioni di euro, di cui appunto 6 milioni ottenuti tramite la Finanziaria 2019 e altri

6 mln di euro attraverso il PON Infrastrutture e Reti 2014/2020. Nello specifico, il progetto prevede la realizzazione di

opere di riqualificazione nell'ambito del decoro urbano dell'area industriale retroportuale, come la realizzazione della

pista ciclabile, necessaria a tutelare i ciclisti che percorrono questa arteria già teatro di incidenti stradali, nuova

illuminazione a luci led, videosorveglianza e aree verdi, con annessa area per attività sportive, percorso pedonale e

riammodernamento delle corsie dell'intero asse attrezzato. Elemento distintivo del progetto è l'attenzione rivolta alla

tutela dell'ambiente e quindi alla sostenibilità degli interventi, attraverso il pieno rispetto dei criteri minimi ambientali

nell'uso dei materiali che saranno completamente riciclabili.

Informatore Navale

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Sequestrati 150 kg di cocaina al porto di Gioia Tauro

REGGIO CALABRIA (ITALPRESS) - La Guardia di Finanza ha sequestrato

circa 150 kg di cocaina al porto di Gioia Tauro. Tra i contenitori provenienti dal

continente sudamericano a bordo di una nave commerciale, i militari hanno

individuato la sostanza stupefacente nascosta in un container carico di

banane. col4/gtr.

Italpress

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Sequestrati al porto di Gioia Tauro 150 chili di cocaina purissima

REGGIO CALABRIA (ITALPRESS) - La Guardia di Finanza ha sequestrato

circa 150 chili di cocaina purissima al porto di Gioia Tauro. L'attività è stata

svolta nell'ambito dei presidi di contrasto dei traffici illeciti transnazionali

all'interno dell'area portuale di Gioia Tauro, predisposti dal Comando

Provinciale di Reggio Calabria, sotto il coordinamento della Direzione

Distrettuale Antimafia - Procura della Repubblica di Reggio Calabria. In

particolare, tra 1.000 contenitori provenienti dal continente sudamericano a

bordo di una nave commerciale, in servizio sulla rotta che passa da Panama

per poi giungere nel porto di Gioia Tauro, i militari della Guardia di Finanza

sono riusciti ad individuare la sostanza stupefacente nascosta in un container

carico di banane. La cocaina, proveniente in particolare dal porto di Turbo in

Colombia, è risultata di qualità purissima e avrebbe potuto essere tagliata dai

trafficanti di droga fino a 4 volte prima di essere immessa sul mercato,

fruttando alla criminalità un introito di oltre 30 milioni di euro. La droga è stata

sottoposta a sequestro probatorio e gli atti inviati alla competente autorità

giudiziaria. foto ufficio stampa Guardia di finanza (ITALPRESS). Vuoi

pubblicare i contenuti di Italpress.com sul tuo sito web o vuoi promuovere la tua attività sul nostro sito e su quelli delle

testate nostre partner? Contattaci all'indirizzo info@italpress.com.

Italpress

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Reggio Calabria, sequestrati 150kg di cocaina nel porto di Gioia Tauro

Operazione della GdF, proveniente dalla Colombia avrebbe potuto fruttare oltre

30 milioni di euro Nell'ambito dei presidi di contrasto dei traffici illeciti

transnazionali all'interno dell'area portuale di Gioia Tauro, le fiamme gialle

hanno sequestrato circa 150 chili di cocaina purissima. In particolare, tra 1.000

contenitori provenienti dal continente sudamericano a bordo di una nave

commerciale, in servizio sulla rotta che passa da Panama per poi giungere nel

porto di  Gioia Tauro, i militari della Guardia di Finanza sono riusciti ad

individuare la sostanza stupefacente abilmente occultata in un container carico

di banane. La cocaina, proveniente in particolare dal porto di  Turbo in

Colombia, è risultata di qualità purissima e avrebbe potuto essere tagliata dai

trafficanti di droga fino a 4 volte prima di essere immessa sul mercato,

fruttando alla criminalità un introito di oltre 30 milioni di euro.

LaPresse

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Sequestrati 150 kg di cocaina in porto a Gioia Tauro

Lo stupefacente rinvenuto dentro container in arrivo dal Sud America in mezzo

a un carico di banane di REDAZIONE SHIPPING ITALY 18 Agosto 2023 Il

porto di Gioia Tauro ha fatto di nuovo da sfondo a un importante sequestro di

cocaina. Centocinquanta kg dello stupefacente sono stati rinvenuti dalla

Guardia di Finanza tra i 1.000 contenitori presenti su una nave in arrivo dal

Sudamerica, in servizio sulla rotta che passa da Panama. La sostanza,

proveniente in particolare dal porto di Turbo in Colombia, era collocata dentro

un carico di banane. La sua vendita avrebbe fruttato introiti per circa 30 milioni

di euro. Il porto di Gioia Tauro lo scorso mese di maggio era già stato al

centro di un sequestro di cocaina, in quel caso di rilevanza ben maggiore

(quasi 3 tonnellate, controvalore di 800 milioni di euro). Secondo la relazione

annuale 2023 della Direzione centrale per i servizi antidroga del dipartimento

della pubblica sicurezza del Ministero degli Interni, lo scalo calabrese resta la

principale frontiera marittima per la cocaina in arrivo in Italia (anche se negli

ultimi anni sta emergendo anche il ruolo di Genova e Livorno), tanto che nel

2021 vi si era concentrato il 97% dei sequestri dei carichi di stupefacente in

ingresso nella Penisola via mare.

Shipping Italy

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Via libera all'autorizzazione unica dell'AdSP a Nuova Icom per l'insediamento in Zes e
Zona Franca Doganale

Il provvedimento, rilasciato in appena 40 giorni dall'Ente, apre nuove

prospettive lavorative e di crescita Una nuova e consistente attività

imprenditoriale per la costruzione e la manutenzione di impianti industriali sta

per sorgere negli spazi della Zona Economica Speciale e della Zona Franca

Doganale interclusa del Porto Canale di Cagliari E' di venerdì scorso la

conclusione, positiva ed in tempi record, della Conferenza di Servizi per il

rilascio della Autorizzazione unica - la prima finora rilasciata dall'AdSP ai sensi

del D.L. 91/2017, relativo alle "Disposizioni urgenti per la crescita economica

nel Mezzogiorno" - alla società Nuova Impresa Costruzioni Manutenzioni

(Nuova Icom). Iter rapidissimo che, dopo i canonici trenta giorni per la

concessione demaniale, ha raccolto in appena 40 giorni - in anticipo rispetto ai

tempi fissati dalla norma per le conferenze di servizi su progetti di tale

complessità - i pareri, le autorizzazioni e le prescrizioni di ben 26 soggetti

pubblici coinvolti nel procedimento. Circa 150 mila i metri quadri interessati

dalla concessione, per un investimento di oltre 14 milioni di euro, ed un

potenziale di offerta, già nella prima fase di avvio, di almeno 500 posti di

lavoro. Un'iniziativa imprenditoriale sarda, quella di Nuova Icom, che ha tra i primi interlocutori il colosso Saipem, e

che prevede, negli spazi retrobanchinali del porto industriale, la realizzazione di un opificio comprensivo di aree a

terra per le lavorazioni di carpenteria industriale e, soprattutto, la possibilità di uno sbocco a mare che consenta la

movimentazione, attraverso le rotte internazionali, sia delle materie prime che dei prodotti finiti di eccezionali

dimensioni. Attività il cui obiettivo, sostenuto appunto dalle agevolazioni fiscali e burocratiche della Zes e della Zona

Franca Doganale interclusa, è quello di creare nuova crescita economica e, aspetto non secondario, nuovi traffici

marittimi che, dal Porto Canale, collegheranno il complesso industriale col resto del mondo, in un momento di forte

domanda per il settore. "L'autorizzazione unica appena rilasciata dal nostro Ente alla Nuova Icom Srl è il primo caso

di insediamento in Zona Economica Speciale e Zona Franca Doganale interclusa finora formalizzata - spiega

Massimo Deiana, Presidente dell'AdSP del Mare di Sardegna - Un esempio di amministrazione efficiente, ma anche

una sinergia virtuosa tra 26 diversi soggetti pubblici coinvolti nel procedimento, che, in tempi record, così come

previsto dalla normativa ZES, ha saputo dare una risposta concreta ad un'iniziativa imprenditoriale di alto valore e con

un potenziale economico ed occupazionale senza precedenti che, siamo certi, potrà dare una spinta propulsiva anche

al rilancio dei traffici dal Porto Canale. Un risultato eccezionale reso possibile dal grande lavoro del personale

dell'Autorità di Sistema Portuale che ha lavorato con dedizione e professionalità, ma anche di tutti i soggetti che

hanno espresso pareri, autorizzazioni e prescrizioni per il perfezionamento del procedimento con tempi

estremamente

Informatore Navale

Cagliari
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celeri. Questa è la dimostrazione che la semplificazione amministrativa prevista dal sistema ZES funziona ed è

efficace, con buona pace di tutti colori che ne stanno mettendo in dubbio la validità con avventurose proposte di

riforma dall'esito incerto".

Informatore Navale

Cagliari
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CEFIDOP nei prossimi mesi due corsi per "Diver Medic primo soccorso" da svolgersi al
Porto di Palermo

Pronti a partire nei prossimi mesi di settembre e ottobre due corsi del "Fondo

Europeo per gli Affari marittimi e la pesca" Si svolgeranno nei prossimi mesi di

settembre e ottobre due corsi Feamp Fondo Europeo per gli Affari marittimi e

la pesca per "Diver Medic primo soccorso" che il Centro Studi Cedifop

realizzerà al Molo Sammuzzo I due corsi, oltre alla certificazione di "Diver

Medic primo soccorso", da parte dell'istituto Cepas Bureau Veritas, prevedono

anche l'attestato di partecipazione a "Sicurezza in ambito marittimo" e

"Somministrazione di ossigeno medicale in situazioni di emergenza" rilasciato

dal Cedifop. Possono richiedere la certificazione come "Diver Medic primo

soccorso": gli operatori della subacquea industriale (o commercial diver); i

palombari, gli OTS, gli inshore diver, gli offshore air diver/top up, sat

diver/saturazione; gli addetti alla gestione delle emergenze; i marinai, i

marittimi inclusi i pescatori professionisti e operatori Diving: gli operatori non

subacquei; gli aerosoccorritori e gli operatori del 118. Per accedere

gratuitamente al corso bisogna inoltre rientrare in una delle seguenti categorie:

non essere occupati ma residenti in Sicilia; essere collegati al settore pesca o

acquacoltura anche se occupati (in questo caso anche se non residenti in Sicilia). I due corsi, che si svolgeranno entro

due settimane nei mesi di settembre e ottobre, avranno una durata di 100 ore ciascuno (compreso gli esami finali).

Questi i moduli in programma: "Sicurezza in ambito marittimo" (16 ore); "Diver medic" (32 ore di teoria e 16 di

pratica); Teoria e pratica con un medico specializzato (16 ore); Esami finali (20 ore). Ogni corso prevede un massimo

di 17 allievi i quali non potranno superare il 20% di ore di assenza.

Informatore Navale

Palermo, Termini Imerese
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Dopo le crociere per i cani, Singapore lancia quelle extra lusso per gatti

Già venduti centinaia di biglietti al prezzo di 166 dollari americani l'uno per il

viaggio a bordo del veliero Royal Albatross © ROSLAN RAHMAN / AFP - Il

veliero Royal Albatross nel porto di Singapore AGI - Dopo il successo delle

crociere per cani, ora a Singapore vengono organizzate anche quelle per gatti,

con una nuova offerta turistica di lusso destinata ai felini di ricchi padroni . Una

proposta che sta riscuotendo un discreto successo: sono già stati venduti

centinaia di biglietti al prezzo di 166 dollari Usa l'uno A ospitare i gatti è il

veliero Royal Albatross sul quale vengono allestite gabbie concepite per

essere collocate sul pontile, dove i gatti si godono la traversata mentre i

proprietari assaporano al tramonto una cena con i fiocchi da quattro a sette

portate. Al momento il pacchetto prevede una navigazione di due ore e mezza

lungo le coste dell'isola turistica di Sentosa, di fronte alla città Stato del Sud-

Est asiatico, che si conclude con fuochi d'artificio La capienza massima è di

una quindicina di gatti e 130 passeggeri umani, che ora possono vivere la

stessa esperienza di più di 2mila cani con i rispettivi padroni che hanno già

fatto la traversata dal 2001, anno in cui è stata inventata la formula della

crociera destinata agli animali domestici. Un'offerta ad hoc è stata poi pensata per i gatti che, per ovvi motivi, non

possono viaggiare con cani a bordo. Mentre ai cani viene offerto un pasto di tre portate a tavola , i proprietari di gatti

prendono invece il pasto del loro animale domestico da asporto, poiché i felini spesso si astengono dal mangiare

quando non si trovano in un ambiente familiare. Per precauzione durante la traversata i gatti indossano un'imbracatura

e sono attaccati in modo permanente, oltre al fatto che per salire a bordo devono essere vaccinati e sterilizzati. La

compagnia di navigazione Tall Ship Adventures ha dichiarato di aver consultato esperti e organizzazioni, come la

Society for the Prevention of Cruelty to Animals, per fornire la migliore esperienza possibile.

Agi

Focus
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Singapore, dopo quella per cani arriva la crociera per gatti al tramonto

Con vista sullo skyline e fuochi mentre il padrone cena accanto Roma, 18 ago.

(askanews) - "Sembra buono, rilassato, si sta divertendo, è come se fosse in

un posto nuovo, fa una nuova esperienza, è curioso, si guarda intorno quindi

Askanews

Focus
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sì, un gatto felice, credo" dice Aziana Aziz, insegnante. Gli amanti dei felini a

Singapore sperimentano con i loro piccoli amici l'ultima trovata: la crociera di

lusso per gatti al tramonto. Dopo il successo di quelle per i cani lanciate nel

2021 ora a bordo della nave Royal Albatross anche i felini possono rilassarsi

in piccole postazioni confortevoli mentre i loro padroni gustano una cena di

quattro o sette portate accanto a loro. Ammessi fino a 15 felini. Il viaggio dura

due ore e mezza e si naviga lungo l'isola di Sentosa, godendo dello skyline di

Singapore con breve spettacolo pirotecnico. Tutto è pensato per il benessere

del gatto e la sua sicurezza: devono essere sempre al guinzaglio, vaccinati e

nei trasportini durante l'imbarco. "Imbracature e guinzagli devono essere

sempre indossati, è obbligatorio - dice Sylvia Lee, responsabile vendite

partnership di Tall Ship Adventures - noi poi consigliamo loro di portare

ventilatori portatili, alcuni pacchetti di ghiaccio e le loro bottigliette d'acqua, in

modo da usare tutti i loro piccoli oggetti confortevoli". La nave finora ha ospitato più di 2.000 cani e le crociere con i

gatti potrebbero fare altrettanto. I giorni di navigazione sono diversi e se per i cani è prevista una pappa di tre portate,

i proprietari dei gatti devono portarsi il cibo da casa; è risaputo, i felini sono schizzinosi e tendono a rifiutare il cibo

quando si trovano fuori dalla loro comfort-zone. Navigazione articoli.
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Nel trimestre aprile-giugno i ricavi di Global Ports Holding sono aumentati del +17%

Il traffico crocieristico nei terminal del gruppo è stato di 3,1 milioni di

passeggeri (+76%) Nel secondo tr imestre di  quest 'anno, periodo

corrispondente al primo trimestre dell'esercizio finanziario 2024 e nel quale i

terminal portuali del gruppo hanno movimentato un traffico crocieristico di 3,1

milioni di passeggeri, con un incremento del +76% rispetto al corrispondente

periodo del 2022, i ricavi della Global Ports Holding (GPH), che è il principale

operatore indipendente mondiale di terminal crociere, sono ammontati a 53,4

milioni di dollari, in crescita del +17% sul periodo aprile-giugno dello scorso

anno. I ricavi rettificati, al netto dei ricavi relativi alle attività di costruzione

connesse ai servizi in concessione, sono stati pari a 43,3 milioni di dollari

(+60%), di cui 6,3 milioni (+55%) generati dalle attività terminalistiche che

fanno capo al gruppo nel Mediterraneo centrale, attività che sono incentrate sui

porti italiani di Cagliari, Catania, Crotone, Taranto e Venezia nonché sul porto

tunisino di La Goulette e su quello maltese di La Valletta. Nel secondo trimestre

del 2023 il gruppo ha totalizzato un margine operativo lordo rettificato di 28,6

milioni di dollari (+86%), con un apporto di 3,4 milioni (+49%) dalle attività nel

Mediterraneo centrale.

Informare

Focus


